

Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, C/ Madre Carmen, 4 - ANTEQUERA (Málaga)

Cada día 9 de mes, en memoria del 9 de noviembre en que ella nació a la vida eterna, permanece el Señor expuesto. En la intimidad de la oración, en dicha Capilla siempre que se pueda visitar, o en el lugar en que se encuentren, están todos invitados a pedir a Dios se acelere el día de su beatificación.



## Agradecen a la Venerable Madre Carmen gracias y favores y entregan donativos para su causa de Beatificación

- Una devota, (Antequera).
- Mossén Francesc Muñoz Alarcón, (Barcelona): Gracias por la pronta curación.
- María Jesús Pineda, (Antequera).
- Familia Hidalgo, (Marchena): Por una gracia recibida.
- Anónimo, (Marchena).
- Rosario Domínguez A., (Barcelona).
- Estela Talavera, (Antequera).
- Sobrina de Sor Purificación.
- Rocio Moreno Rodríguez, (Madrid): Agradece a Madre Carmen una gracia concedida.
- Visitantes a la Capilla donde están los restos de Madre Carmen, (Antequera).
- Juan Carlos Cervera: En acción de gracias.
- Pepi, (Antequera): Por favores recibidos.
- Mercedes Izquierdo, (Jaén).
- Marta López Bueno, (Melilla).
- Susana Almada, (Montevideo - Uruguay).
- Manuel Tena Martín, (Madrid).
- Francisca Navarro López, (Córdoba).
- Presenta, (Antequera): Una devota de Madre Carmen.
- Conchita, (Mataró).
- Nuria Sánchez García, (Mataró): Para Proceso de canonización.
- Familia de Francisca Berenguer.
- Carmen G. R., (Antequera).
- I.: Muchas gracias por concederme lo que te pedí.
- Herminia Sánchez Pascuaza, (Dos Barrios): Más les hubiera mandado, pero nuestra jubilación es muy baja y dependemos sólo de eso, pero les quiero mucho y tengo mucha confianza en la Madre Carmen.

- Una Devota: En agradecimiento a la Madre Carmen por un favor recibido. (San Pere de Ribes),
- Aurelio Solaz, (Mongat - Barcelona): Bendice la misión de la Congregación. Pese a las dificultades, ayudará siempre que pueda.
- Señores García Álvaro, (Valladolid).
- Choncha, (Calasparra).
- Familia De Trinidad Ortega.
- María del Carmen González Gémar, (Torre del Mar - Málaga).
- Encarnación Cebrían, -Niño Dios-, (Barcelona).
- Luisa Suárez Ariño.
- Familia Jove Pedrosa, (Valladolid): Por favores recibidos.
- Familia Castrillo Gutiérrez.
- Familia de Juan Pablo Carmona Fuentes, (Antequera): En acción de gracias por la curación de su hijo.
- Una familia, (Madrid): Para la Causa de Madre Carmen.
- María del Carmen Álvarez Vázquez, (Sierra de Yeguas - Málaga).
- María de los Ángeles Pérez de J. (Astillero).
- Concepción Fernández S., (Madrid).
- María Jesús Blázquez, Vda. de Gómez-Arroyo, (Antequera): Para Madre Carmen. Por sus intenciones.
- Hermanas Collazos.
- María Teresa Rejano Ruiz, (Santa Coloma - Barcelona): Por una gracia recibida.

En la base de datos, se registran varios anónimos. Las entradas procedentes de donativos en la Capilla también son varias. Algunos donantes envían su nombre, pero solicitan permanecer anónimos.

## VENERABLE MADRE CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS

Hoja informativa • Año 2006 • Número 37



Causa  
Madre  
Carmen

Fundadora de las  
Hermanas Franciscanas  
de los Sagrados Corazones

También hoy, Madre Carmen anima e impulsa la vida de familia, ella que la realizó en los diversos estados.

Niña y joven: alegre y risueña, inteligente y creativa, piadosa y buena, servicial en las tareas de casa de su propio hogar y en los de los necesitados.

Casada, en una vida matrimonial difícil fue la mujer paciente y firme, amorosa y entregada, devota, pendiente de las necesidades de su esposo, de los familiares y de las personas carentes de recursos. Cuando después

de largos años su esposo le pide perdón por sus extravíos, es acogedora y compañera en lo humano y lo espiritual.

Viuda ejemplar, dada a la oración y al servicio.

Religiosa Fundadora que imprime en la vida de la Congregación el «espíritu de familia».

A todos nos señala unos puntos fundamentales de convivencia y fraternidad: «Que estéis muy unidas: que haya mucha paz y caridad entre vosotros».



## La obra de Madre Carmen

Madre Carmen seguidora insigne de las huellas de Jesucristo según la forma de vida franciscana, colabora en el desarrollo de la fraternidad universal con un estilo propio de acuerdo con el carisma recibido.

Su impulso apostólico abarca a toda la tierra: «*Cuando miro al cielo, se acrecientan mis deseos de ir por esos mundos a enseñar a las almas a conocer y amar a Dios*».

En la contemplación de los Corazones de Jesús y de María se llena de amor y de misericordia.

Franciscana de los Sagrados Corazones, en las obras apostólicas que emprende desea que se respire ese «espíritu de familia» del que impregnó a la Congregación.

Todos nosotros, familia extendida de Madre Carmen –Comunidades educativas, sanitarias y asistenciales: alumnos y asistidos, padres y allegados, colaboradores y hermanas–, dilatada por España, Nicaragua, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela, estamos llamados a hacer realidad el deseo de Madre Carmen con la confianza puesta en el Señor, como ella nos decía: «*Yo cuento con la Providencia de Dios que no nos ha de faltar*».

## GRACIAS RECIBIDAS POR MEDIACIÓN DE MADRE CARMEN

Doy gracias a Dios porque por mediación de Madre Carmen., mi hija, al fin, ha tenido un hijo después de sufrir tres abortos seguidos. ► **ROSARIO DOMÍNGUEZ (Barcelona).**

Tan agradecida estoy de la Madre Carmen, que siempre que tengo algún problema espero su ayuda y la encuentro. Ahora tengo uno que me hace bastante falta su ayuda y cuento con su protección. Ayúdame, Madre Carmen. ► **HERMINIA SÁNCHEZ PASCUALA (Dos Barrios).**

Soy una devota de Madre Carmen. Mi hijo se quedó sin trabajo y me encomendé a ella. Gracias a su intercesión, estoy segura que ella me ha hecho esta gracia. Mi hijo está ya trabajando. Escribo para su santificación. ► **CARMEN G. R. (Antequera).**

Doy gracias a Madre Carmen del Niño Jesús porque he recibido un gran milagro, pues acudía a ella desesperada; mi hijo el más chico cayó en la desgracia de la droga; en el año 2000 entró en el Centro y con la voluntad de él y la ayuda del Señor, a través de Madre Carmen, hoy va a hacer dos meses le han dado el alta y la graduación. Tiene su trabajo y está curado.

Gracias. ► **MARÍA DEL CARMEN GONZÁLEZ GÉMAR (Torre del Mar).**

CMC

Hemos venido personalmente a darle gracias a Madre Carmen. Mi hijo está casado, tiene mujer y

dos niñas preciosas. Dios los bendiga. Con todo el cariño de toda la familia, pues tengo otro hijo y otra hija. Son tres los que tengo, y cuatro nietos; que Madre Carmen nos siga ayudando. Gracias. ► **MARÍA DEL CARMEN GONZÁLEZ GÉMAR (Torre del Mar).**

Os comunico haber recibido un favor por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, para que contribuya a su Causa de Beatificación. Nada más, que Dios bendiga a todas y a su Obra de las Hnas. Franciscanas de los Sagrados Corazones. ► **MERCEDES IZQUIERDO (Jaén).**

Pide intercesión de Madre Carmen para sus males físicos y espirituales. Reza por su santificación. ► **ÁNGELA JAIME GONZÁLEZ (Sabadell).**

Agradezco a la Madre Carmen favores que ha hecho a mi familia y sigo encomendándole a toda mi familia. ► **CONCEPCIÓN FERNÁNDEZ S. (Madrid).**

Gracias a Madre Carmen puedo escribir estas letras agradeciéndole la vida y todo lo que ha hecho por mí. El pasado 13 de enero de 2005, como todas las mañanas, me dirigía al trabajo en mi coche, pero un momento antes de llegar, otro vehículo chocó conmigo y me despidió fuera de la calzada. Me trasladaron en helicóptero a Málaga, al Hospital "Virgen del Rocío" (El Clínico) y mi estado era muy grave. Al llegar me intervinieron y a mi familia le di-

ron que mi estado era muy crítico. Al salir del quirófano, en un vendaje que tenía en la cabeza me colocaron una medallita de Madre Carmen, ella siempre estuvo conmigo en mi enfermedad, nunca me abandonó, ni me abandona.

Durante el tiempo que estuve en el hospital tuve tres paros cardíacos insuficiencia renal, respiratoria, cardíaca,... Pero poco a poco iba saliendo de todo gracias a Madre Carmen y a todas las personas que por medio de ella han pedido por mi salud. Actualmente me voy recuperando poco a poco, la pierna derecha debido al golpe casi no me responde, estoy en rehabilitación, es un camino lento y a veces me vengo abajo, pero con la ayuda del Señor y de Madre Carmen, estoy seguro que pronto podré hacer mi vida normal y dejar las muletas.

Quiero también dar las gracias a todas las hermanas de la Congregación por sus oraciones y desvelos. Gracias Madre Carmen por todo. ► **JUAN PABLO CARMONA FUENTES (Antequera).**

Ha recibido una gracia por intercesión de Madre Carmen. Agradece también la gracia recibida por otra persona. Ruega una oración a Dios por intercesión de Madre Carmen. ► **FRANCISCA NAVARRO LÓPEZ (Córdoba).**

Agradece la curación de su hija por intercesión de Madre Carmen. **SUSANA ALMADA (Montevideo – Uruguay)**

A mi cuñada la operaron de un bultito en el pecho; le dieron que, aunque era canceroso, no era grave. Pero la cosa se complicó, pues encontraron ramificaciones. Debían operarla de nuevo y quitarle los ganglios. Me enco-

mendé con mucha fuerza a Madre Carmen para que todo saliera bien; puse su medallita sobre una foto de mi cuñada y enseguida salió del hospital. Al analizar los ganglios, vieron que estaban totalmente limpios, por lo que no necesitó quimioterapia y está muy bien. Bendigo a Madre Carmen por su intercesión y al Señor por su misericordia. ► **PEPI (Antequera).**

Agradecimiento por arreglar lo del trabajo mío y de mi marido. ► **NURIA SÁNCHEZ GARCÍA. (Mataró).**

Agradece favores obtenidos por intercesión de Madre Carmen. ► **SUSANA PELEGRIN (La Vega, R. Dominicana).**

La Familia Ortiz Rosario quiere expresar y publicar el favor que, por intercesión de Madre Carmen, el Señor hizo. Juan Alfonso, -comunica su hermana, Sor Mercedes Ortiz-, sufrió una intervención quirúrgica de corazón abierto; media hora después se complicó con una arritmia y derrame de sangre, quedando así sin gota. Los médicos abrieron de nuevo y con el corazón en las manos trataban de darle vida; esto sucedió el martes; el jueves aún no reaccionaba y los médicos decían: "a partir de las 4,00 p.m. Le quitaremos los aparatos de las vías respiratorias, porque ya amenazan dañar los demás órganos". Intensificamos mucho más la oración y súplica a Madre Carmen; no había pasado media hora cuando, sin ninguna intervención, reaccionó y expulsó él mismo el aparato, empezando a hablar y decir que no le dolía nada y que se sentía bien. Su recuperación ha sido muy positiva, ya se encuentra en su casa. Gracias, Madre Carmen. ► **JUAN ALFONSO ORTIZ (Moca – R. Dominicana).**

Que estéis muy unidas: que haya mucha paz y caridad entre vosotras

MADRE CARMEN

## ORACIÓN

Para pedir una gracia por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús  
(Para uso privado)

Jesús todo bondad, que enriqueciste a Madre Carmen del Niño Jesús con una fe firme y admirable fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agradándote siempre.

Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia y esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

El Papa Juan Pablo II declaró Venerable a Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, al reconocer heroicas sus virtudes, por Decreto de 7 de abril de 1984

